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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add a new entry to AAP-6, as follows:



Ajouter une nouvelle entrée à l’AAP-6, comme suit :



suppression fire / tir de suppression



Fire on/or about a weapon system to degrade its performance below the level needed to fulfil its mission objectives.  The effect of suppressive fire usually lasts only as long as the fire is continued.  Suppression is used to prevent effective fire on friendly forces.  It is typically used to support a specified movement of forces.



tir de suppression / suppression fire


Tir dirigé sur/ou à proximité d'un système d'arme pour diminuer sa performance au-dessous du niveau nécessaire pour qu'il puisse remplir les objectifs de sa mission.  L'effet du tir de suppression ne dure habituellement qu'aussi longtemps qu'il est exercé.  La suppression est utilisée pour empêcher les tirs effectifs sur les forces amies.  Typiquement utilisé pour appuyer un mouvement de force particulier.

JUSTIFICATION
:
The ARTY WG proposes that this term is generic and of general application to NATO.



Le GT ARTY estime que ce terme est générique et s'applique à l'OTAN.

AAP-6(V) M.V.02 ENTRY/
ENTREE AAP-6(V) V.M.02
:
Nil/Néant.

OTHER SOURCES/

AUTRES SOURCES
:
STANAG  2484 - NATO FIELD ARTILLERY TACTICAL DOCTRINE - AArtyP-5 (Chapter 9)/ DOCTRINE TACTIQUE DE L'ARTILLERIE - AArtyP-5 (Chapitre 9)

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (15-11-2000) :

ESN comments are requested by 15 February 2001. / Les commentaires des ESN sont requis pour le 15 février 2001.

UK COMMENTS (16-02-01):
Agree ARTYWG term but its proposed definition is too 'wordy.'  Propose: "Fire, that will degrade the performance of an enemy weapon system below the level needed to fulfil its mission objectives.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire."

CA COMMENTS/COMMENTAIRES DU CANADA (19-02-01):

CA  agrees to the proposal with the following modifications:

Le CA approuve la proposition avec les modifications suivantes:

suppression fire / tir de suppression

Fire on/or about a weapons system to degrade its performance below the level needed to fulfil its mission objectives.  Note: The effect of suppressive fire usually lasts only as long as the fire is continued.  Suppression  is used to prevent effective fire on friendly forces.  It is typically used to support a specified movement of forces.

tir de suppression / suppression fire
Tir dirigé sur/ou à proximité d'un système d'arme pour diminuer sa performance au-dessous du niveau nécessaire pour qu'il puisse remplir les objectifs de sa mission.  Note: L'effet du tir de suppression ne dure habituellement qu'aussi longtemps qu'il est exercé.  La suppression est utilisée pour empêcher les tirs effectifs sur les forces amies.  Typiquement utilisé pour appuyer un mouvement de force particulier.

US COMMENTS (26-02-01):

US concurs with PL (new English & French entries in AAP-6) - subject to making “fire” plural in English term (i.e., “fires“) to conform with AJP-01 (“Allied Joint Doctrine”) - and subject to correspondingly pluralizing English version of definition.

ESN 2001 MEETING (MARCH 2001):

The ESN agreed to the following term and definiton:

Les ESN conviennent du terme et de la définition suivants :

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of an enemy weapon system below the level needed to fulfil its mission. Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme ennemi en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission. La suppression n'est générallement efficace que pour la durée du tir.

ESN AGREED / AGREEE ESN

DEFERRED TO FSN / RENVOYEE AUX FSN

ESN AGREED LIST N° 118 / LISTE AGREEE ESN N° 118 DATED/DU: 15-06-2001

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of an enemy weapon system below the level needed to fulfil its mission.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme ennemi en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace que pour la durée du tir.

CONFERENCE FSN / FSN CONFERENCE (OCTOBRE / OCTOBER 2001)
Les FSN renvoient au GT ARTY la proposition agréée ESN, lui demandant de confirmer son acceptation et de confirmer l’importance d’indiquer un pourcentage dans la définition concernant les pertes, comme il a été proposé pour la PL 1555-005 – tir de neutralisation.  Les FSN demandent s’il ne conviendrait pas mieux d’utiliser "objectif" plutôt que "système d’arme".

The FSN defer the ESN agreed proposal to ARTYWG, asking them to confirm its approval and to confirm the need to indicate a percentage in the definition concerning the casualties, as proposed for PL 1555-005 - neutralization fire.  The FSN ask whether it would not be better to use "objectif" rather than "système d'arme".

RENVOYEE AU GT ARTY / DEFERRED TO ARTYWG

FR COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA FRANCE (01-10-2003):

La FR appuie la proposition suivante, en attente d'avis du GT ARTY :

tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme ennemi en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace que pour la durée du tir.

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of an enemy weapon system below the level needed to fulfil its mission. Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

HQ SACT COMMENTS / COMMENTAIRES DU QG SACT (16-10-2003) :

Await ARTY WG comments.

En attente des commentaires du GT ARTY.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (16-10-2003) :

CA maintains agreement with the spirit of the ESN Agreed List N° 118 terms and definitions with the following modifications:

Le CA maintient son accord avec les termes et définitions ESN, Liste Agréée N° 118 avec les modifications suivantes :

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of a an enemy weapon system or of personnel below the level needed to fulfil its their mission.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme ou de personnel ennemi en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace 

que pour la durée du tir.

Justification: CA concurs with the ARTY WG that "système d’arme" is the correct term in the French definition.  However, CA questions whether human operators are included under "weapon system".  If not, it is necessary to indicate that both personnel and weapons may be suppressed. CA also proposes to remove "enemy" from the definition because suppression fire can apply to both enemy and friendly forces.

Justification: CA est d’accord avec le GT ARTY que "système d’arme" est le terme correct pour la définition française.  Le CA demande cependant si le facteur humain est compris dans le concept de "système d’arme".  S’il ne l’est pas, il est nécessaire d’indiquer que le personnel peut faire l’objet d’un tir de suppression tout comme les systèmes d’armes.  Le CA propose également d’enlever "ennemi" de la définition parce que le tir de suppression peut s’appliquer et aux forces ennemies et aux forces amies.

CONFÉRENCE FSN / FSN CONFERENCE (NOVEMBRE / NOVEMBER 2003)

Les FSN conviennent du terme et de la définition suivants :

The FSN agreed to the following term and definition:
tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace que pour la durée du tir.

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of a weapon system below the level needed to fulfil its mission.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

Les FSN demandent au GT ARTY de ne pas tenir compte de leurs commentaires d’octobre 2001, mais de donner un avis motivé portant sur  les deux propositions agréées ESN (15-6-2001) et FSN (novembre 2003).  Ces deux propositions ne diffèrent en réalité que par le mot “ennemi” utilisé dans la définition ESN.

The FSN required from the ARTYWG not to take into account their comments of October 2001, but to give an explanatory recommendation on the two ESN agreed (15-6-2001) and FSN agreed (November 2003) proposals. The only actual difference between the two proposals is the word "enemy" used in the ESN definition.

RENVOYEE AU GT ARTY / DEFERRED TO GT ARTY

AGREEE FSN / FSN AGREED

ARTY WG COMMENTS (November 2003):

The ARTY WG accepts the English & French definitions as stated in the PL dated Nov 2003.

LISTE AGRÉÉE FSN N° 046 / FSN AGREED LIST N° 046 DU/DATED : 21-01-2004

tir de suppression / suppression fire
Tir qui réduit l'efficacité d'un système d'arme en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace que pour la durée du tir.

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of a weapon system below the level needed to fulfil its mission.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

US COMMENTS (26-02-2004):

The US supports the 2003 FSN Conference definitions, supported by the ARTY WG.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA maintains agreement with the FSN 2003 meeting definitions.

Le CA maintient son accord avec les définitions de la réunion FSN 2003.

ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

The ESN, FSN and all other attending nations agreed to the following terms and definitions:

Les ESN, FSN et tous les autres pays présents conviennent des termes et des définitions suivants :

suppression fire / tir de suppression

Fire that degrades the performance of a target below the level needed to fulfil its mission.  Suppression is usually only effective for the duration of the fire.

tir de suppression / suppression fire

Tir qui réduit l’efficacité d’un objectif en dessous du niveau qui lui permet de remplir sa mission.  La suppression n'est généralement efficace que pour la durée du tir.

The ESN/FSN requested that this term be examined by all the WGs below in conjunction with "neutralization fire" and in particular to ensure that the distinction between the two terms and definitions is clearly expressed.  The WGs were asked to note that "weapon system" had been replaced by "target" to harmonize with the definition for "neutralization fire".

Les ESN/FSN demandent que ce terme soit examiné par tous les GT ci-dessous en parallèle avec le terme "tir de neutralisation" et en particulier qu'ils s'assurent que la distinction entre les deux termes et leur définition soit clairement exprimée.  Il est demandé aux GT de prendre note que "système d'arme" a été remplacé par "objectif" par souci d'harmonisation avec la définition de "tir de neutralisation".

DEFERRED TO AMPHIBOPS, AO, ARTY, LO AND MAROPS WGs / RENVOYÉE AUX GT AMPHIBOPS, AO, ARTY, LO ET MAROPS
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